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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Strategi Guru Sejarah Kebudayaan Islam dalam 

Meningkatkan Minat Belajar Peserta Didik Kelas X di MAN 4 Kediri” ini ditulis 

oleh Della Nur Okta Fiani NIM. 12201183335. Dosen Pembimbing Hasanal 

Khuluqi, S. Ud., M. Ag. Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan (FTIK). 

Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung 2022. 

 

Kata Kunci : Strategi Pembelajaran, Sejarah Kebudayaan Islam, Minat Belajar. 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya minat belajar peserta didik 

terhadap mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam selama ini, karena guru 

menggunakan metode yang umum yaitu ceramah. Untuk mata pelajaran Sejarah 

Kebudayaan Islam agar menarik bagi peserta didik Kelas X di MAN 4 Kediri guru 

Sejarah Kebudayaan Islam mempunyai strategi- strategi yang berbeda dengan 

yang dipakai oleh guru Sejarah Kebudayaan Islam pada umumnya. Selain itu 

keterampilan guru dalam menggunakan berbagai macam strategi dapat 

meningkatkan minat belajar peserta didik terhadap mata pelajaran Sejarah 

Kebudayaan Islam. 

Tujuan penelitian  ini adalah (1) Untuk mendeskripsikan perencanaan 

strategi guru Sejarah Kebudayaan Islam dalam meningkatkan minat belajar 

peserta didik kelas X di MAN 4 Kediri (2) Untuk mendeskripsikan pelaksanaan 

strategi guru Sejarah  Kebudayaan Islam dalam meningkatkan minat belajar 

peserta didik kelas X di MAN 4 Kediri (3) Untuk mendeskripsikan  evaluasi 

strategi guru Sejarah Kebudayaan Islam dalam meningkatkan minat belajar 

peserta didik kelas X di MAN 4 Kediri. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif dengan jenis 

penelitian studi kasus dan lokasi penelitian yang bertempat di MAN 4 Kediri. 

Penelitian ini menggunakan sumber data yaitu, narasumber (informan), peristiwa 

atau aktivitas, lokasi penelitian, dokumen. Metode pengumpulan data yaitu, 

metode observasi, metode wawancara dan metode dokumentasi. Teknik analisis 

data yaitu, reduksi data, penyajian data,  penarikan kesimpulan  dan verifikasi. 

Pengecekan keabsahan data melalui triangulasi, perpanjangan keikutsertaan dan 

ketekunan pengamatan. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Perencanaan strategi guru 

Sejarah Kebudayaan Islam dalam meningkatkan minat belajar peserta didik kelas 

X di MAN 4 adalah Menyusun RPP (Rencana Pelaksanaan Pembelajaran) (2) 

Pelaksanaan  strategi guru Sejarah Kebudayaan Islam dalam meningkatkan minat 

belajar peserta didik kelas X di MAN 4 adalah a) Membuka kegiatan belajar, b) 

Mengkondisikan siswa, c) Menyampaikan tujuan belajar, d) Menyampaiakn 

langkah- langkah pembelajaran, e) Membagi kelompok diskusi, f) Membuat peta 

konsep setiap kelompok, g) Mempersentasikan hasil peta konsep setiap kelompok, 

h) Kelompok yang lain menanggapi, i) Membuat rangkuman materi setiap 

anak.(3) Evaluasi  strategi guru Sejarah Kebudayaan Islam dalam meningkatkan 

minat belajar peserta didik kelas X di MAN 4 adalah a) Mengadakan tanya jawab 

sebelum dan sesudah belajar, b) Mengadakan pre- test, c) Mengadakan Post- test, 

d) Mengadakan test setiap akhir bab, e) Memberikan tugas harian, f) Mengadakan 

ulangan harian, g) Mengadakan ujian tengah semester. 
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ABSTRACT 

 

The thesis with the title “Strategy of Islamic Cultural History Teachers in 

Increasing the Learning Interest of Class X Students at MAN 4 Kediri” was 

written by Della Nur Okta Fiani NIM. 12201183335. Advisor Hasanal Khuluqi, S. 

Ud., M. Ag. Faculty of Tarbiyah and Teacher Training (FTIK). Sayyid Ali 

Rahmatullah State Islamic University Tulungagung 2022. 

 

Keywords: Learning Strategy, Islamic Cultural History,  Interest to Learning. 

 

The research is motivated by the low interest in learning of students 

towards Islamic Cultural History subjects so far, because teachers use a common 

method, namely leactures. For the subject of Islamic of Islamic Cultural History to 

be Interesting for Class X students at MAN 4 Kediri, Islamic Cultural History 

teachers have different strategy from those used by Islamic Cultural History 

teachers in general. In addition, the teacher’s skills is using various strategy can 

increase students’ interest in learning about Islamic Cultural History Subjects. 

This study aims to (1) Planning the strategy of the Islamic Cultural History 

teacher in increasing the learning interest of class X students at MAN 4 Kediri (2) 

Implementation of the strategy of the Islamic Cultural History teacher in 

increasing the learning interest of class X students at MAN 4 Kediri (3) 

Evaluation of the strategy of the Islamic Cultural History teacher in increasing the 

learning interest of class X students at MAN 4 Kediri. 

This study uses a qualitative research apporach and the research location is 

located at MAN 4 Kediri. This study uses data sources, namely, sources 

(informants), events or activities, research locations, documents. The data 

collectionmethods are, observation method, interview method and documentation 

method. The data analysis techniques are data reduction, data presentation, 

conclusion drawing and verification. Cheking the validity of the data throught 

triangulation, extension of participation and presistence of observations. 

The results showed that (1) The strategic planning of the Islamic Cultural 

History teacher in increasing the learning interest of Class X students at MAN 4 

Kediri was to develop an RPP (Learning Implementation Plan) covering, a) 

materials, b) objectives, c) media, d) methods, e) source, f) assessment, (2) The 

implementation of the strategy of the Islamic Cultural History teacher in 

increasing the learning interest of class X  students at MAN 4 kediri is a) Opening 

learning activities, b) Conditioning students, c) Delivering learning objectivies, d) 

Delivering learning steps, e) Divide groups discussions, f) Make a concept map 

for each group, g) Present the results of the concept map for each groups 

responds, i) Make a summary of material for each child. (3) Evaluation of the 

strategy of the Islamic Clutural History teacher in increasing the learning interest 

of class students X in MAN 4 Kediri are a) Holding questions and answers before 

and after learning, b) Holding pre- test, c) Holding post- test, d) Holding test at the 

end of each chapter, e) Giving daily assignments, f) Holding daily test, g) Hold 

mid- semesterexams. 
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 الملخص

 

ؽًبسخ  سزشارٛغٛبد يؼهى انزبسٚخ انضمبفٙ الإسلايٙ فٙ صٚبدحالإ"نجؾش انؼهًٙ رؾذ انًٕضٕع ا

كزجزّ دٚلا َٕس أٔكزب فٛٛبَٙ " فٙ انظف انؼبشش فٙ انًذسسخ انضبَٕٚخ انؾكٕيٛخ انشاثؼخ كذٚش٘انطلاة  رؼهى

انًششف ؽسٍ انخهٕق انًبعسزٛش، كهٛخ انزشثٛخ ٔانؼهٕو انزؼهًٛٛخ . ١٣٣٣١١١٢٢٢١سلى دفزش انمٛذ 

(FTIK)٣٣٣٣ ، انغبيؼخ الإسلايٛخ انؾكٕيٛخ سٛذ ػهٙ سؽًخ الله رٕنَٕظ اعَٕظ. 

 

 .انزؼهى، ؽًبسخ انزبسٚخ انضمبفٙ الإسلايٙ، سزشارٛغٛبدالإ: كلمات الرئيسية

 

ٔٚؼضٖ ْزا انجؾش إنٗ لهخ الاْزًبو ثزؼهى انطهجخ فٙ يبدح انزبسٚخ انضمبفٙ الإسلايٙ ؽزٗ اٌٜ، لأٌ 

نكٙ ركٌٕ يٕضٕػبد انزبسٚخ انضمبفٙ الإسلايٙ  .انًؼهًٍٛ ٚسزخذيٌٕ طشٚمخ يشزشكخ، ْٔٙ انًؾبضشاد

، فإٌ يؼهًٙ انشاثؼخ كذٚش٘ فٙ انظف انؼبشش فٙ انًذسسخ انضبَٕٚخ انؾكٕيٛخيضٛشح نلاْزًبو نهطلاة 

انزبسٚخ انضمبفٙ الإسلايٙ نذٚٓى اسزشارٛغٛبد يخزهفخ ػٍ رهك انزٙ ٚسزخذيٓب يؼهًٕ انزبسٚخ انضمبفٙ 

ثبلإضبفخ إنٗ رنك ، ًٚكٍ أٌ رضٚذ يٓبساد انًؼهى فٙ اسزخذاو الاسزشارٛغٛبد  .الإسلايٙ ثشكم ػبو

 .نضمبفٙ الإسلايٙانًخزهفخ يٍ اْزًبو انطلاة ثزؼهى يٕضٕع انزبسٚخ ا

 سزشارٛغٛبد يؼهى انزبسٚخ انضمبفٙ الإسلايٙ فٙ صٚبدحنزخطٛط الإ( ١)ٔايب اْذاف انجؾش ٚؼُٙ 

ٔػًهٛخ ( ٣)فٙ انظف انؼبشش فٙ انًذسسخ انضبَٕٚخ انؾكٕيٛخ انشاثؼخ كذٚش٘انطلاة  ؽًبسخ رؼهى

فٙ انظف انؼبشش فٙ لاة انط ؽًبسخ رؼهى سزشارٛغٛبد يؼهى انزبسٚخ انضمبفٙ الإسلايٙ فٙ صٚبدحالإ

سزشارٛغٛبد يؼهى انزبسٚخ انضمبفٙ الإسلايٙ فٙ الإ رمٛٛىٔ( ٢)انًذسسخ انضبَٕٚخ انؾكٕيٛخ انشاثؼخ كذٚش٘

 .فٙ انظف انؼبشش فٙ انًذسسخ انضبَٕٚخ انؾكٕيٛخ انشاثؼخ كذٚش٘انطلاة  ؽًبسخ رؼهى صٚبدح

فٙ ٔيٕلغ انجؾش انًٕعٕد فٙ دساسخ انؾبنخ  انجؾش ُٕعانكٛف ثًُٓظ انٚسزخذو ْزا انجؾش 

ٚسزخذو ْزا انجؾش يظبدس انجٛبَبد ، ْٔٙ الأشخبص رٔ٘ ٔ .انًذسسخ انضبَٕٚخ انؾكٕيٛخ انشاثؼخ كذٚش٘

طشق عًغ انجٛبَبد ْٙ طشق ٔ. ، ٔالأؽذاس أٔ الأَشطخ، ٔيٕلغ انجؾش، ٔانٕصبئك(انًخجشٍٚ)انخجشح 

رؾهٛم انجٛبَبد ْٙ انؾذ يٍ انجٛبَبد، ٔػشع انجٛبَبد،  فٙ رمُٛبدٔ .انًلاؽظخ ٔانًمبثهخ ٔنزٕصٛك

انزؾمك يٍ طؾخ انجٛبَبد يٍ خلال انزضهٛش ٔرٕسٛغ انًشبسكخ . ٔاسزخلاص الاسزُزبعبد ٔانزؾمك يُٓب

 .ٔاسزًشاس انًلاؽظبد

اسزشارٛغٛبد انزخطٛط نًؼهًٙ انزبسٚخ انضمبفٙ الإسلايٙ فٙ ( ١)َٔزبئظ انجؾش انؼهًٙ رذل ػهٗ 

ْٕ ٔضغ خطخ رُفٛز  انضبَٕٚخ انؾكٕيٛخ انشاثؼخ انزؼهى نذٖ طلاة انظف انؼبشش فٙ انًذسسخًبسخ ؽ صٚبدح

 .انزمًٛٛبد( انًظبدس، ٔ( الأسبنٛت، ِ( ٔسبئم الإػلاو، د( الأْذاف، ط( انًٕاد، ة( انزؼهى ثًب فٙ رنك، أ

طلاة انظف انؼبشش فٙ  رؼهىؽًبسخ  رُفٛز اسزشارٛغٛخ يؼهى انزبسٚخ انضمبفٙ الإسلايٙ فٙ صٚبدح( ٣)

( َمم أْذاف انزؼهى، د( ركٛٛف انطلاة، ط( فزؼ أَشطخ انزؼهى، ة( ْٕ أ انضبَٕٚخ انؾكٕيٛخ انشاثؼخ انًذسسخ

ػشع ( ػًم خشائط يفبًْٛٛخ نكم يغًٕػخ، ص( رمسٛى يغًٕػبد انًُبلشخ، ٔ( َمم خطٕاد انزؼهى، ِ
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 .لى ثؼًم يهخض نًٕاد كم طفم( رُظش،  طيغًٕػبد أخشٖ ( َزبئظ خشٚطخ انًفبْٛى نكم يغًٕػخ، ػ

فٙ انظف انؼبشش فٙ  طلاةانرؼهى ؽًبسخ  رمٛٛى اسزشارٛغٛبد يؼهى انزبسٚخ انضمبفٙ الإسلايٙ فٙ صٚبدح( ٢)

إعشاء الاخزجبساد ( ػمذ الأسئهخ ٔالأعٕثخ لجم ٔثؼذ انذساسخ ، ة( ْٕ أانًذسسخ انضبَٕٚخ انؾكٕيٛخ انشاثؼخ 

إػطبء انٕاعجبد ( إعشاء الاخزجبساد فٙ َٓبٚخ كم فظم ، ِ( خزجبساد انجؼذٚخ ، دإعشاء الا( انمجهٛخ ، ط

 .ػمذ ايزؾبَبد يُزظف انفظم انذساسٙ( إعشاء الاخزجبساد انٕٛيٛخ ، ص( انٕٛيٛخ ، ٔ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


